

ロータリーはみんなを幸せにする

IMAGINE ROTARY

——— 2023年3月29日 第2,601回 No.2,307号 ———

会長：千野 貴文 ・ 幹事：倉石 智典 ・ 会員サービス委員長：神津 富治男
E-mail：neast-rc@dia.janis.or.jp

《ロータリーソング》

- 奉仕の理想

《ゲスト紹介》

- 洋画家 小山 利枝子様

《会長報告》

- 先週の水曜日にワールド・ベースボール・クラシックで見事、日本が優勝しました。準決勝のメキシコ戦は残塁の山を築き、負けちゃったかなと思いましたが、ひたむきに勝利を目指す侍ジャパンがサヨナラ勝ちを収め、日本中が歡喜しました。個人的には、サッカー・ワールドカップで話題となった三苦の1ミリに続き、野球でも生まれた源田の1ミリが印象的でした。VAR（ビデオ・アシスタント・レフェリー）のおかげで、ミクロの世界でゲームを左右するドラマを目の当たりできる時代になりました。際限無く追いつける姿勢や身体に染みついた反射的プレーが報われると見ている者も頑張る気力が湧いてきます。日本に敗れたアメリカの監督もメキシコの監督も「野球界が勝利した」とコメントしましたが、本当にその通りだと思います。多くの方々の記憶に残るであろう2週間でした。さて、今週はミクロの話題つながりで物質を構成する一番小さな要素、「元素」のことを少し調べてきました。元素と言えば中学校で教わる周期表が思い浮かびます。「水素」「ヘリウム」「リチウム」「ベリリウム」と並ぶアレですが、自然の元素は

元素番号92番のウランまでです。43番、61番と93番目以降は、人工的に作られたものです。今から6年前に理化学研究所がアジアで初めて新元素を発見しました。命名権が与えられ、元素番号113番「ニホニウム」と命名されました。加速器を使ってビスマスの原子核に亜鉛の原子核をぶつけて融合させたそうですが、1兆分の1センチ同士をぶつけるとのことで、スタジアムに落ちている100円玉にスタンドから100円玉を投げてぶつけるというイメージのようで、大量に投げ続けて575日、400兆回ぶつけて出来たのはたったの3個。しかも寿命は1000分の2秒とのことです。自然界では限りなく偶発的に一瞬だけ存在するかも知れないといった感じでしょうか。今のところ各国の科学技術力の物差しで、何に役に立つのかわからない競争のようですが、いつかとても面白い発見に結びつく面白いですね。春らしい陽気になってきました。私たちも、ずく出して頑張りましょう。

《幹事報告》

- 誠に残念なお知らせですが、人事異動のため、久留嶋 純君が退会されます。例会へのご出席は本日が最後となりますので後ほどご挨拶を頂戴いたします。

《出席報告》

本日	出席	欠席	出席率
会員数54名	29名	25名	53.70%
前々回 3月8日		訂正出席率	68.00%

《ニコニコボックス》

- 各地でご活躍の洋画家、小山利枝子さん、ご多忙の中、卓話、ありがとうございます。楽しみにしております。 岩本 弘君
- 我が社の桜は5分咲きとなりました。来週は4回お花見の予定が入っています。皆さんは如何ですか？ 横田 一尊君
- この度4/1付で東京へ異動となりました。4年間お世話になりました。ありがとうございます。 久留嶋 純君

《退会挨拶》

- 久留嶋 純君
皆さんこんにちは。私は4年間長野で仕事をさせていただきまして、当クラブにも4年間在籍させていただきました。本当にありがとうございました。
長野の4年間で私が必死でやったことといえばゴルフぐらいでして・・・。今度はなかなかゴルフに行けない環境になりそうです。今度は東京に参ります。会員の皆様にはクラブの内外で色々長野のことを教えていただきまして、感謝申し上げます。
本当に4年間お世話になりありがとうございます。皆様のご健勝を祈念いたしましてご挨拶とさせていただきます。

《本日のプログラム》

紹介 岡田プログラム担当

- ゲスト卓話
洋画家 小山 利枝子様
「花と出会い、花に導かれて」



《4月5日のプログラム》

- クラブフォーラム

《4月5日のメニュー》

- ・鯛のカルパッチョとハーブミックスサラダ
- ・新玉葱のスープ
- ・チキンとタケノコのバターチキンカレー
- ・ライス
- ・クラシックプリン

＝次週例会予告＝

《4月12日のプログラム》

- 職場例会
開催時間：午後4時10分～午後5時15分
会場：複合施設 R-DEPOT
(アールデポ) 元NTTビル
- 夜間例会「観桜会」
開催時間：午後6時15分 (開宴予定)
会場：アマンダンスカイ